

Cooperativa de Ahorro y Crédito Alianza del Valle Ltda.

Sparmöglichkeiten und Kredite für angestellte Arbeitskräfte und Kleinunternehmen



Cooperativa de Ahorro y Crédito Alianza del Valle (Alianza del Valle) ist eine staatlich anerkannte Spar- und Kreditgenossenschaft, die 1970 in Valle de los Chillos in der Provinz Pichincha in der Nähe von Quito gegründet wurde. Sie verfügt über ein Netz von zehn Filialen in ganz Pichincha, die Kredite, Sparmöglichkeiten und andere Finanzdienstleistungen für Beschäftigte im öffentlichen und privaten Sektor und Kleinunternehmen in Städten und auf dem Land bereitstellen.

Alianza del Valle hat mehr als 100.000 aktive Mitglieder und über 18.000 Kreditnehmerinnen und Kreditnehmer.

Trotz der Konkurrenz örtlicher Banken und Genossenschaften hat Alianza del Valle eine starke Marktposition in Pinchincha und ist äußerst effizient.

Alianza del Valle arbeitet seit 2014 mit Oikocredit zusammen.

Partnerstatistiken

FAKTEN	
Sektor	Finanzdienstleistungen
Website	www.alianzadelvalle.fin.ec

SOZIALE WIRKUNG	
Kundinnen und Kunden	65.945
Kundinnen	36.7%
Kundinnen und Kunden auf dem Land	21.5%
ZUSÄTZLICH ANGEBOTENE PRODUKTE UND DIENSTLEISTUNGEN	
Soziale Dienstleistungen	

Zuletzt aktualisiert (mit den neusten verfügbaren Daten) am 23. September 2022

Oikocredit international

I: www.at.oikocreditacceptance.nl

E: office-at-oikocredit.at@example.com

Dieses Dokument wurde von Oikocredit, Ecumenical Development Cooperative Society U.A. (Oikocredit International) mit größter Sorgfalt und nach bestem Wissen und Gewissen zum Zeitpunkt der Ausarbeitung erstellt. Oikocredit International übernimmt keine Garantie für Inhalt oder Vollständigkeit des Textes und haftet nicht für Verluste, die aus der Nutzung dieser Informationen entstehen könnten.